
超温暖热线给市民温暖
本报记者 赵兴超

自热线开通之后，本报记
者便奔波于泰安市内各个小
区，进入遇到问题的市民家
中，第一时间了解让老百姓烦
恼的详情。其中，老旧小区供
暖问题，成为问题最集中的地
方。由于老旧小区管道老化、
设备陈旧等原因，底层住户暖
气不热问题，成为热点问题。
记者通过与各个老旧小区物
业管理方、供热部门等沟通，
将问题及时反映，让双方走到
一起进行协商，最终拿出一套
解决方案。

在采暖期间，贫困家庭、低

保户、农村特困户等的取暖问
题，更是记者关注的问题。在岱
岳区、泰山区等地，记者实地走
访了多个困难家庭和敬老院，
对采暖遇到的缺煤、房屋取暖
差等问题，进行了系列报道。特
别是在下港乡姚玉英老人家
中，几十年的老屋、一屋子用以
保暖的破旧衣物，给记者留下
了深刻的印象。好在有村民、民
政部门的帮助，为一家人筹备
了资金，准备第二年开春进行
新房建设。像这样的家庭，虽然
为数不多，但对其来说每个难
题都是难以逾越的门槛。为了

让困难家庭过个暖冬，我们竭
尽所能，通过事实报道，让跟多
人了解到这些家庭的困难，为
他们争取到社会爱心的帮助。
与此同时，许多爱心人士也用
自己的方式，为他们送去了冬
日的一片温暖阳光。

本报“超温暖热线”一直持
续到三月份，还有不少市民打
来电话，回馈问题进行沟通。为
市民解答、解决冬季取暖的问
题，是“超温暖热线”的使命。以
后，我们还将继续为老百姓度
过一个踏实温暖的冬天，继续
努力。

超温暖报道

回顾链接
2010 年 10 月 14 日，泰城圣源美郡小区市

民苏女士，反映缴纳了供暖费却没有拿到缴费
卡，物业公司也没有给予明确供暖的答复的问
题。记者采访相关物业公司，替其获悉了供暖
工程进度与完工日期。

2010 年 10 月 14 日，南关小区市民张先
生，家中暖气自 2009 年就不热，导致老两口过
冬困难。记者联系热力公司，工作人员表示进
行勘察处理。

2010 年 10 月 21 日，多位市民反映所居住
的老旧房屋，集中供暖暖气不热问题频现。记
者联系了泰山城区热力有限公司技术人员，针
对这一现象，提出了有针对性的解决办法。

2010 年 10 月 25 日，石化宿舍小区居民反
映小区暖气管道保温层年久失修脱落，管道腐
蚀严重，埋下安全隐患。记者替居民向小区物
业进行了咨询协商，物业表态尽快修理。

2010 年 11 月 15 日零时，泰城集中供暖开
始。供暖首日记者走访多户家庭，发现了首日
供暖中出现的多个问题，包括暖气漏水、未按
时供暖、暖气不热等问题。

2010 年 11 月 29 日，针对泰城供暖布局问
题，记者进行了深入调查，发现供热格局不合
理问题，导致市民采暖经常遇到难题。就如何
改变此格局，记者对话了供热部门。
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每年，冬季供暖与采暖问题，都是泰安老百姓所关注的问题。其中，集中供暖、弱势
群体采暖等问题，更是问题频出的焦点。老百姓所关注的就是我们所关注的，2010年 10
月 15 日，本报开通“超温暖热线”，接听市民在冬季采暖期间，所遇到难以解决的相关问
题，帮助市民解决暖气不热、不通暖气等问题。
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